



今井 蘭 議員  
(児玉中2年)

⑧現在、中学生の携帯電話使用について、チェーンメールなどの問題が話題になっていますが、市ではどのような取り組みが行われていますか。

⑨市では、昨年7月に中学3年生を対象に携帯電話等の利用状況について調査を実施しましたが、その中で、チェーンメール等により悩みや問題が発生した生徒が、およそ27%いたことがわかりました。



藤 歩実 議員  
(本庄中2年)

⑩部活帰りに街灯が少なく暗いところが多いので、防犯対策・安全面で安心できるようにしてほしいのですが。

⑪街灯はその目的によって設置や管理の方法が異なります。道路照明灯は、交通安全対策として自治会からの要望に基づき市が設置しています。また、防犯灯は、各自治会に対して設置に係る費用や電気料

このような状況を踏まえ、学校ではリーフレットなどを利用して、他の生徒への影響を考えて行動することや、有害情報に関するトラブルへの対応の仕方を指導しています。また、「非行防止教室」の中でも警察官や携帯電話会社などの専門家を招き、携帯電話についての正しい知識が習得できるように努めています。



答弁する茂木教育長

市が補助し、設置及び管理は自治会で行っています。

市では、市民が安全で安心して暮らすことのできるまちづくりに向け、引き続き通路の安全確保を含めた地域の防犯対策として、計画的に道路照明灯の設置や防犯灯の設置助成を実施していきます。みなさんも、部活などで下校時刻が遅くなるときには、ひとりでの帰宅をできるだけ避け、なるべく明るく人通りの多い道を選ぶなど、犯罪に遭わないような行動を心がけてください。

いずれにしても、生徒のみなさんが、携帯電話の正しい使い方やモラルを身につけることが問題解決につながるものと考えています。



岡野 晃 議員  
(本庄西中2年)

⑫現在、中学校では2学期制を導入していますが、2学期制のメリットについて説明をお願いします。3学期制と比較して、授業や学校行事に使



久保田 祥子 議員  
(本庄高等学校  
附属中2年)

⑬平成19年度決算の状況を家計にたとえた資料を見ました。支出の貯金250円に対し、収入の貯金の取り崩しが5、816円でした。このままの状態が続いた場合、本庄市は大丈夫なのでしょうか。

⑭平成19年度決算状況を家計にたとえた資料とは、平成19年度の市の決算額を人口で割り、その数字を家計の収入と支出に置き換えたものです。

⑮われる時間がどの程度違っていいのか、学力面の変化はどうなっていますか。

⑯2学期制については、①1年間に勉強する授業時間数を確保できること②ゆとりを持つ学校行事を行い、学校生活を充実できること③じっくりと一人ひとりを見つめた評価を行えることの3点について、特に大きなメリットがあると考え、3中学校が平成15年度から導入し、児玉中学校も今年度から2学期制になりました。

2学期制の導入後は、3学

市には、家計にたとえると貯金に当たる基金が16あります。その中の財政調整基金は必要ときに取り崩しができるもので、残高は家計にたとえると25、040円です。

ところで、平成19年度の取り崩し額5、816円は大きい金額ですが、毎年このように取り崩しているわけではありませぬ。平成18年度決算では、貯金の取り崩し額116円に対し、積立額は205円です。このことから、昨年度は特に取り崩しが多かったと言えます。将来の負担を減らすために大きく取り崩しました。

⑰期制に比べて、およそ15時間から20時間程度の授業時間の増加が見込まれ、この時間を利用して、定期テスト前には学習会や相談会など補習の時間を取り、学習内容のより確実な定着を図っている学校も出ています。学校行事についても、授業時数を確保したうえで、体育祭や合唱大会、校外学習など充実した行事が行われています。学力に関しては統計的なデータはありませんが、2学期制のメリットを生かしながら、学力の向上を図れるよう努めていきます。

⑱今、市の財政は厳しい状況にあると言えます。今後は、予算の使い道を真剣に考え、無駄をなくし、本当に必要なものにお金を使う。できるだけ小さい金額で大きな効果が得られるように知恵を絞る。このような考えで財政運営をしていくことが、将来の不安を小さくし、明るい本庄市をつくることになると考えます。



熱気に包まれた議場

春の息吹を感じて

# 春まつりに出かけませんか！

★本庄市観光協会本庄支部 ☎ 1174

★本庄市観光協会児玉支部 ☎ 1331 (内線 222)

今年も桜の咲く季節がすぐそこまできています。春は市内のあちこちで春まつりが行われます。みなさんもご家族やお友達を誘って出かけてみてはいかがでしょうか。



**ぼたん**の見過ごころ  
立岩寺や正楽寺では、美しいぼたんの花をご覧いただけます。

## 桜の見過ごころ

若泉公園、城山稲荷神社、こだま千本桜、城山公園など、市内には桜の名所がたくさんあります。



## 骨波田の藤

長泉寺の境内にある藤で、埼玉県天然記念物にも指定されています。花房の長さは1.5mにもなります。



## 【2009年 春まつり情報】

3月15日(日)	八幡神社春まつり植木市／児玉町児玉
4月初旬～中旬	桜まつり (若泉公園・城山稲荷神社・こだま千本桜・城山公園)
4月3日(金)	日本神社春祭り／児玉町小平
4月4日(土)	産泰神社大祭／四方田
4月4日(土)	若泉公園桜まつり／若泉
4月5日(日)	こだま千本桜まつり／小山川沿い
4月10日(金)	普寛霊場春季大祭／中央3丁目
4月12日(日)	城山稲荷神社大祭／本庄3丁目
4月12日(日)	日枝神社祭／児玉町吉田林
4月12日(日)	御嶽山春祭火渡り／児玉町児玉
4月12日(日)	岩上神社例大祭／児玉町太駄
4月28日(火)	大正院成田山不動尊大祭／本庄2丁目
4月下旬～5月初旬	ぼたん祭 (立岩寺／滝瀬・正楽寺／児玉町上真下)
5月初旬～中旬	骨波田の藤 (長泉寺)／児玉町高柳
5月5日(祝)	岩谷洞万霊供養祭／児玉町小平
5月22日(金)	本庄薬師如来御開帳城立寺春季大祭／銀座3丁目



**産泰神社大祭**  
産泰様は安産の神様として知られ、出産を控えた女性は底の抜けたひしゃくを、子宝を望む女性は底のあるひしゃくを納めます。